
Protokoll der Jahreshauptversammlung am 18.02.2014 in der Gaststätte Kirchspielkrug in 
Ostenfeld

Top 1 Um 20.05 Uhr eröffnet der Vorsitzende Helge Tüxen die Versammlung und begrüßt 
die anwesenden Mitglieder.

Top 2 a) Helge Tüxen berichtet über das Jahr 2013.
- Am 13.04.+14.04.2013 fand die Messe MAT in Mildstedt statt. Der 

HGV OWW war mit 8 Mitgliedern auf der Messe vertreten. Helge 
Tüxen zeigte sich zufrieden über die Anzahl der Teilnehmer. Es wird 
noch eine Messe-Nachbesprechung zur MAT geben, auf der eine 
weitere Messe besprochen werden soll.

- Der Wandertag fand am 02.06.2013 statt. Ca. 170 Läufer nahmen 
teil. Der HGV spendete 200,00 € an die Jugendfeuerwehr. Außerdem 
wurden von den Teilnehmern ein Betrag von 82,90 € gespendet.

- Am 15.06.2013 fand ein Grillabend bei Ines und Thoralf Risch statt.

- Am 14.09.2013 fand das HGV-Oktoberfest im Festzelt auf dem 
Sportplatz statt. Das Fest war ein voller Erfolg mit vielen 
Teilnehmern. Durch viele Helfer konnte die Veranstaltung realisiert 
und ein Überschuss für die Vereinskasse erwirtschaftet werden.

b) Bericht des Kassenwartes Herrn Sievers
- Herr Sievers gibt bekannt, dass die Mitgliedsbeiträge sowie alle 

anderen Zahlungen an den HGV (z.B. Eigenbeteiligungen 
Grünkohlessen etc.) in Zukunft per SEPA-Lastschrift von den 
einzelnen Mitgliedern eingezogen werden. Eine Gläubiger-
Identifikationsnummer liegt vor, diese wird bei den Abbuchungen 
angegeben. Die anwesenden Mitglieder haben keine Einwände, 
somit gilt dieses Verfahren als beschlossen.

Der Kassenbestand per 31.12.2013 beträgt 3776,10 €
Kasse per 31.12.2012 3098,94 €
Einnahmen 4021,04 €
Ausgaben 3343,88 €

c) Kassenprüfer Christian Rölcke: Belege und Kassenbestand wurden geprüft 
und sachlich und rechnerisch für richtig befunden. Es ergaben sich keine 
Beanstandungen.

d) Das Jubiläums-Team war in 2013 zu unterschiedlichen Anlässen unterwegs 
und hat Geschenke vom HGV übergeben. Das Team weist darauf hin, dass 
Informationen über Jubiläen usw. jederzeit gerne entgegen genommen 
werden, damit niemand vergessen wird.

Top 3 Aussprache
- keine Anmerkungen

Top 4 a) Entlastung Kassenwart, einstimmig beschlossen
b) Entlastung Vorstand, einstimmig bei vier Enthaltungen 



Top 5 Wahlen
a) 2. Vorsitzende/ Ute Matthiesen wird wiedergewählt (einstimmig, bei 1 

Enthaltung)
b) 2. Beisitzer/ Horst Buchholz wird wiedergewählt (einstimmig, bei 1 

Enthaltung)
c) 4. Beisitzerin/ Ute Lormann wird wiedergewählt (einstimmig bei 1 

Enthaltung)
d) Hans- Jürgen Sievers weist darauf hin, dass ein neuer Kassenprüfer gewählt 

werden muss. Ines Risch scheidet aus, Christian Rölcke bleibt für ein 
weiteres Jahr im Amt. Der Top 5 d) wird eingefügt- Wahl eines 
Kassenprüfers. Stefan Matthiesen wird in Abwesenheit einstimmig gewählt.

Top 6 Verschiedenes
- Veranstaltungen 2014

Der Wandertag findet am 01.06.2014 statt.
Zur Planung des Wandertages wird wie in den Vorjahren ein Organisationsteam 
gegründet. Dem Team gehören an:
Rüdiger Jakobsen, Ralf Sander, Helge Tüxen, Jan Peter Thomsen, Ernst Lunks, 
Christian Rölcke, Kristina Jelinski und Frank Klein (da Her Klein nicht anwesend 
war, muss noch geklärt werden, ob er wieder im Team sein möchte).
Das erste Treffen des Planungsteams findet am 15.04.2014 um 20.00 Uhr im 
Kirchspielkrug statt.

Vom 28.03.- 30.03.2014 findet der HGV Ausflug nach Bad Segeberg statt. 21 
Mitglieder haben sich dazu angemeldet.

Der HGV Grillabend findet am 08.06.2014 ab 19.00 Uhr bei Ines und Thoralf Risch 
im Garten statt.

Das Grünkohlessen findet am 07.11.2014 um 19.30 Uhr im Kirchspielkrug in 
Ostenfeld statt.

Es wird darüber beraten, eine Karnevalsfeier vom HGV zu veranstalten. Diese soll 
am 15.11.2014 im Kirchspielkrug in Ostenfeld stattfinden. 
Für die Planung wird ein Organisations-Team gegründet:
Ute Matthiesen, Astrid Bartels, Ines Risch, Helge Tüxen, Ralf Sander, Rüdiger 
Jakobsen, Christian Rölcke, Kristina Jelinski, Jens Petersen.
Das Vorbereitungs-Team trifft sich am 10.04.2014 um 20.00 Uhr im Kirspielkrug 
in Ostenfeld.

Es wird über eine gemeinsame Fahrrad-Tour gesprochen.
Ute Matthiesen, Astrid Bartels und Ernst Lunks kümmern sich um die Planung.

b) Verbesserung Öffentlichkeitsarbeit
Helge Tüxen spricht die Öffentlichkeitsarbeit des HGV an. Leider gelang es in 
der Vergangenheit nicht, Veranstaltungen und Aktivitäten des HGV 
außenwirksam zu vermarkten. Es wird darüber diskutiert, ob diese Aufgabe an 
eine externe Person gegeben werden soll. Es liegt ein Angebot einer Firma vor. 
Dieses wird jedoch als zu teuer angesehen. Es soll nun versucht werden, 
jemanden außerhalb des HGV zu finden, der diese Aufgaben übernehmen kann. 



Diese Person soll dafür auch entlohnt werden.
Des weiteren wird die Aufgabe, Fotos von den Veranstaltungen zu machen in 
die Vorbereitungs-Teams gegeben.
Es wird auch über den Druck einer HGV-Broschüre nachgedacht, dieses wird 
aber aufgrund der hohen Kosten verworfen.

c) Vorschläge Vereinsarbeit
- Es wird darüber diskutiert, ob ein „HGV-Baum“ mit Werbeschildern der 

einzelnen Gewerbetreibenden aufgestellt werden könnte
- Das Thema Spenden an Vereine wird aufgenommen. Es werden 

verschiedene Möglichkeiten einer HGV-Spende besprochen. Es wird 
angeregt, den Wandertag zugunsten des Kindergarten-Fördervereins zu 
veranstalten. Auch über die Projekte Schulwald und Grillhütte der 
Gemeinde wurde gesprochen. Es wurde kein Beschluss gefasst.

d) Verschiedenes
- Es gibt keine weiteren Anmerkungen

Ende der Versammlung 21.40 Uhr


